



**ARGÜELLO: DEBE EXIGIRSE FLEXIBILIDAD
A TODAS LAS PARTES**

Ciudad de Panamá, Panamá, 5 de octubre de 2011

"El segundo período de compromiso es de suma importancia para el G-77 y China. Se deben hacer esfuerzos para lograr su aprobación", dijo el Presidente del Grupo de los 77 y China.

El embajador Jorge Argüello, Presidente del Grupo de los 77 y China, participó hoy en Panamá en las consultas informales oficiadas por Sudáfrica, como presidente entrante de la Conferencia de la Partes 17 de la CMNUCC. Durante las consultas se invitó a las partes a reflexionar, en un ambiente informal, sobre cómo avanzar en ambas vías del mapa de Ruta de Bali, LCA y KP.

"Hace sólo dos semanas los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de los 77 y China se reunieron en Nueva York en la 35ª Reunión Anual de Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de los 77", recordó Argüello. "El proceso de cambio climático estuvo en el tope de la agenda de los ministros". La voluntad política de los ministros del G77 y China fue presentada durante las consultas en relación con las expectativas para Durban, así como los principios básicos sobre los cuales poder avanzar según lo acordado por todos los países en desarrollo en el Grupo".

Otro elemento importante reconocido por los ministros del G77 y China es la necesidad de medidas más urgentes y el suministro de recursos financieros e inversiones para apoyar las acciones de mitigación, adaptación y cooperación tecnológica para los países en desarrollo. En particular, es indispensable la plena puesta en marcha del Comité Permanente Comité del Mecanismo Financiero de la Convención, el Mecanismo de Tecnología y del Comité de adaptación en Durban.

"Permítanme recordar también que según con la Decisión 1 de la COP 16, una parte importante de la nueva financiación multilateral para la adaptación debe fluir a través del Fondo Verde", agregó el Presidente del Grupo de los 77 en la reunión.

"Felicito a Sudáfrica por su compromiso con un diálogo muy transparente sobre los resultados esperados para la COP17/MOP7 en Durban. Consultas informales como éstas son positivas, ya que nos han dado la oportunidad de poner las cartas sobre la mesa y hacer esfuerzos para pensar. No estamos en contra de ser creativo, muy por el contrario, pero la flexibilidad debe ser exigida a todas las partes, no sólo de los países en desarrollo", concluyó el Presidente del Grupo de

los 77 y China después de la reunión.

Secretaría Ejecutiva del Grupo de los 77
Oficina NL-2077, Sede de las Naciones Unidas
Nueva York, NY 10017, EEUU
Tel.: (212) 963-3816 | Fax: (212) 963-3515
Dirección de correo electrónico: secretariat@g77.org
Sitio Web: <http://www.g77.org>